



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>175 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84172470</b>
Prix	<b>2 695 000 €</b>

# Paris 16Eme

## Appartement à vendre (75016)

Paris 75116- victor hugo- dans un immeuble haussmannien de 1900, polo properties vous invite à Découvrir un appartement familial traversant de 175m<sup>2</sup> carrez, au 5ème étage avec ascenseur et seul sur le palier. Une vaste galerie d'entrée qui dessert un double séjour, 3 chambres dont une en master, un dressing, une grande cuisine, 2 salles de bains, 3 toilettes et 5 balcons. Vous serez séduit par les codes de l'ancien: volumes des pièces, hauteur sous plafond, moulures remarquables, cheminées et une triple exposition. Gardien dans l'immeuble. Copropriété bien tenue et sécurisé. Belles parties ...

*Paris 75116- Victor Hugo- In a Haussmann-style building dating from 1900, Polo Properties invites you to discover a 175m<sup>2</sup> family apartment on the 5th floor with elevator and only one guest on the landing. A vast entrance gallery leads to a double living room, 3 bedrooms, a dressing room, a large kitchen, 2 bathrooms, 3 toilets and 5 balconies. You'll be seduced by the codes of the past: spacious rooms, high ceilings, remarkable moldings, fireplaces and triple exposure. Janitor in the building. Well-kept, secure condominium. Beautiful common areas. 1 cellar completes this property. Subject to ...*

## POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

